

## Du vélo et des ateliers sport pour finir l'année

Comme chaque année, des classes des écoles de Fors et de Saint-Martin-de-Bernegoue se sont retrouvées autour des thématiques du vélo, de la sécurité routière et du sport. Les jeunes Forsitains ont ainsi pédalé à travers la plaine avant de rejoindre leurs copains qui, de leur côté, ont roulé jusqu'à Juscorps, en passant par Saint-Romans-des-Champs avant de revenir à leur point départ. En cours de route, ils ont beaucoup apprécié l'attention des élèves de l'école de Juscorps qui avaient formé une haie d'honneur bruyante sur leur passage ! Ils ont aussi croisé les élèves de Brûlain qui, eux aussi, traversaient la campagne pour rejoindre Prahecq. Les jambes ainsi bien échauffées, les cyclistes ont ensuite enchaîné les

ateliers sportifs mis en place sur le terrain de la Figère. Des sports atypiques avaient été privilégiés. Les enfants ont ainsi découvert ou redécouvert le tchoukall, le kinball, le golf et la crosse canadienne mais ont aussi pris beaucoup de plaisir à parcourir un circuit vélo et à faire quelques matches de handball. Grâce aux nombreux parents présents, les activités se sont très bien déroulées, la météo étant elle aussi de la partie. Bien fatigués à la fin de la rencontre, les écoliers pouvaient se vanter d'avoir validé de nombreuses compétences aussi bien sportives que dans le domaine de la sécurité routière. Pour certains, c'était aussi la première sortie sur route et celle-ci a été une vraie réussite !



Les groupes des deux écoles ont testé le kinball.